

La UPEC honra a Pedro Martínez Pírez, un periodista universal (+Foto y Audio)



Fotos: Maritza Gutiérrez

Por Maritza Gutiérrez

Este 12 de diciembre la Sede Nacional de la Unión de Periodistas de Cuba (UPEC) recibió a decenas de periodistas, amigos, directivos de organizaciones sociales y colegas, quienes junto a la familia, decidieron rendir un hermoso y sentido homenaje al periodista cubano Pedro Martínez Pérez, quien recientemente dio su paso a la eternidad.

Este no será un día triste, afirmó Tubal Páez, otro referente del periodismo cubano, es un día para recordar con alegría, que tuvimos entre nosotros a un periodista de talla universal, como fuera Martínez Pérez.

La confirmación de la gran carrera profesional y ética de Pedro Martínez Pérez se destacó en esta sesión de homenaje, donde sus colegas recordaron su influencia en el periodismo cubano.

El presidente de UPEC, Ricardo Ronquillo, destacó que Martínez Pérez era un ejemplo de integridad y un gran periodista y patriota. Los oradores compartieron anécdotas y reflexiones profundas que ilustraban su carácter y su compromiso con la profesión.

Image not found or type unknown



Pedro tenía una vocación universal y un amplio conocimiento, lo que lo convirtió en un referente en el periodismo. Su legado fue enfatizado por amigos y colegas que valoraron su capacidad para enfrentar desafíos y su dedicación a la comunicación verdadera. La presidenta de la Asociación Cubana de Naciones Unidas (ACNU), la diplomática Norma Goicochea, también destacó su amor por la organización y su participación activa, subrayando la importancia de su obra en la historia del periodismo cubano.

La celebración incluyó recuerdos sobre su lucha contra la desinformación y su entrega al buen periodismo. Varios colegas lo recordaron como un maestro y un amigo generoso, elogiando su conocimiento y su pasión por compartirlo. Se mencionó la necesidad de estudiar su trabajo y su influencia en el Instituto Internacional de Periodismo José Martí.

Ángela Oramas lo describió como un ícono de la prensa cubana y rescató su compromiso con la memoria histórica. Muchos colegas lo consideraron un periodista excepcional y un valiente defensor de Cuba. La tarde culminó con la canción "Cuando un amigo se va", cantada por su amigo puertorriqueño Pepe Sánchez, quien evocó la pérdida de su amigo, sentida también por quienes lo conocieron.

El homenaje dejó en claro que Pedro Martínez Pérez fue un destacado periodista, de una memoria "tremenda", conocido por su integridad, su dedicación y su amor por su Cuba, esa que portaba siempre con su guayabera inseparable, inspirando a nuevas generaciones de periodistas a seguir su legado en la búsqueda de la verdad y la justicia.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/371942-la-upec-honra-a-pedro-martinez-pirez-un-periodista-universal-foto-y-audio>



Radio Habana Cuba